

*Anton Florian von Liechtenstein ist einverstanden, dass die Jahrmärkte in Vaduz an den Tagen abgehalten werden, an denen in der Nachbarschaft keine Märkte stattfinden. Wegen des Widerstands der Stadt Feldkirch sollen sich die Beamten keine Sorgen machen, da diese den Markt in Vaduz als Konkurrenz ansehen würden. Konz. o. O., 1720 Juni 1, AT-HAL, H 2644, unfol.*

[1] [linke Spalte]

An die beambte des fürstenthums Liechtenstein, de dato 1. Junii 1720.

Wegen des neu daselbst anstellenden jahrmarckt.

Das original-concept vide in actis miliz-werbung betreffend.

[rechte Spalte]

So viel übrigens den neu angestellten jahrmarckt betrifft, habt ihr dieselbe auf solche täge, wo in der nachbarschaft keine gehalten werden zu verlegen, in dem übrigen aber euch wegen der Feldkircher weiter nicht zu bekümmern, massen diese die introduction des comercii in unßer fürstenthumb wie leicht zu erachten, zwar nicht gerne sehen, jedoch aber auch solches zu hindern nicht in standt seyn weden. Melden wir in gnaden